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内容提要 

1， 一般都等一两个月。 

2， 我们从 06年就开始做，做了十几年了，一年能做个上百例。 

3， 今年做了有五十例了。 

4， 腎源有专门獲取组织，找这些东西。 

5， 就是腦死亡那種，你现在只有这一个来源啊！没有別的什么途径了！ 

6， 供體腎要付錢，这个你要直接给红会啦！这个肯定肯定是要付钱的。估计

得个一、二十万。 

7， 科主任主刀。 

 

录音内容 

调查员：你好！诶，你是？你…你是肾移植科吗？ 

护士：啊，对，咋啦？ 

 

调查员：噢，因为我们有个病人想给你们介绍过来，那我们这个病人呢，他就让

先问一下，就是说如果是，就是选定你们那边去做，那就是能等多长时间，

能等到这个肾？ 

护士：哦，你等一下啊！ 

 

调查员：哦，好的。 

（换人接电话） 

医生：喂！ 

 

调查员：喂！哎，这位大夫… 

医生：喂！你好！ 

 

调查员：大夫你好！哦，我们有位病人呢，他是肾衰吧，想做手术… 

医生：哪里的？ 

 

调查员：我现在在永城这边（医生：啊），病人呢就说是去… 

你们这个…河南中医学院的第一附属医院做的比较…去你们那边，就是

说要是等的话，等多久才能等到肾啊？他问一下。 

医生：一般估计得个…一两个月吧！估计，至少一两个月吧！如果幸运的话，呃..

很快就能等到了。一般都得等个一两个月，至少！ 

  

调查员：噢，一两个月，噢，那… 

医生：嗯，对。那你…倒是最好让病人过来一趟。 

 

调查员：那问一下，就是说等的时间？ 

医生：等…等的时间都不确定，这个都不确定！因为这个东西，随时都可能会有。 



 

调查员：呃，还有就是，就是他想知道一下你们的技术怎么…，那你们做得多不

多呢？  

医生：多！呃，都做了有…多少年啦！从，我们从 06 年就开始做了，做了，做

了十几年了，都。 

 

调查员：十几年啦，关键是每年做得多不多？开展的长哪，做得多不多？今年做

了… 

医生：呃，可以。呃，一年估计能做个上百例左右吧！ 

 

调查员：今年呢，今年做了多少了？ 

医生：今年做了多少啊？今年做了有个四、五十例了吧，大概，五十例左右了吧。 

 

调查员：呃，还有他问的就说，你给找的肾，都是你们找，还是说，是… 

医生：专门有人找，专门有組織，獲取组织，找这些东西！ 

 

调查员：噢，那就是说有的时候找的，是不是不太好？还是… 

还是原先… 

医生：都可以啊！现在因为…你现在都是这…只有这…只有这一个来源啊！你别

的，他也没有什么途径了！嗯。 

 

调查员：呃…不是，一个来源是，就是从哪里去找，一个？ 

医生：就脑死亡哪种！ 

 

调查员：噢，还有这…那也就是… 

医生：对！ 

 

调查员：从那个…那个…那个司法途径不找了？能不能找？ 

医生：嗯~早都没了，这个！ 

 

调查员：那…如果是病人要来的话，那…怎么找你吶？您能不 

能给一个你的联系电话或者您…您叫什么，大夫？ 

医生：呃…到时候直接来我们这儿就行了。直接来我们这儿， 

到时候，呃，直接来我们病房就行了，就这个电话就行，这个平常二十…

二十四小时，都能有人接。 

 

调查员：那大夫您贵姓啊？怎么来…假如说来要找你的话？ 

医生：我姓池。 

 

调查员：池啊！呃…那你们… 

医生：啊！对！ 

 

调查员：做的时候，哦 池大夫。呃… 

医生：对！ 



 

调查员：做的时候，是谁做呢？ 

医生：做，一般都是主任主刀。 

 

调查员：哪个主任，能说一下名字？ 

医生：嗯！科主任主刀，嗯。 

 

调查员：我说是哪…呃…哪个主任？  

医生：呃！这个不方便说，现在。 

 

调查员：那…池大夫谢谢你！我和病人家属谈一下，就是… 

医生：行，你给他讲讲。 

 

调查员：还有那个…费用啊！费用，比如说整个下来要多少，我要告…告诉他们。 

医生：一般估计得個二、三十万，估计全部下来。 

 

调查员：噢，那…那比如说… 

医生：就是全部下来，全部下来就是大，大概是这个费用。嗯！ 

 

调查员：那…那个肾，我们还要付钱吗？ 

医生：嗯，这个你要直接是给红会啦！这个肯定要是…肯定是要付钱的。目前国

家医保，它…没有报销，都不报销，你这个费用肯定是要出啦！这个，但

是是收给…收给红会啦，不是收给我们啦，呃，这个钱！ 

 

调查员：那个要估计，肾给多少钱？ 

医生：那个估计得个…得个…一、二十万吧！好像？ 

 

调查员：那…那不是直接上给… 

医生：十几万，估计…估计得十几…得十几万块钱！嗯！ 

 

调查员：那包括住这住院费，全部在… 

医生：全部移植，是二十多万，二、三十万全部下来。 

 

调查员：噢…是红会提供的啊？ 

医生：对！红会要把这个费用，要…要补偿给人家，这个捐献者家属，这块儿。 

 

调查员：噢。就说…噢，那你们技术上还是…比如说没问题啊？ 

医生：技术都没问题！ 

 

调查员：那…就啊…做几十年啊！就是技术…并发症也少，是吧？ 

医生：并发症…到哪儿并发症，移植并发症都很多，这个谁也避免不了。但是…

咱…主要是预防。肾移植并发症太多了，你…你说没有并发症，都是骗人

的！ 

 



调查员：噢，对！那…那就说肾移植的，那你，就是你们这， 

你说这肝移植和肾移植不在一起吗？在一起？ 

医生：嗯，不在一起。 

 

调查员：噢，你们主要是以这个肾为主？ 

医生：对！ 

 

调查员：那肝移植？你知道他们的人，因为我们有病人，也可以给你们推荐过来。

就是说肝移植做得怎么样？ 

医生：肝移植我们这儿不开展。 

 

调查员：噢，你们医院没有肝移植？ 

医生：嗯。 

 

调查员：噢，就肾移植就是己经做得时间久了，就说你们的技术，如果做得… 

医生：对！ 

 

调查员：是请外面的专家呢？还是不请？ 

医生：这个一般都是自己开展的，都是。 

 

调查员：噢，不请外面专家喔。 

医生：对！嗯！ 

 

调查员：行，那我就和病人商量一下，如果是决定来，那我们 

就再给你，就打这个电话是吧？ 

医生：对！对！嗯 

 

调查员：好的，好的，啊 

医生：行吧，嗯嗯。 

 

调查员：好，谢谢啊！好，谢谢。 

医生：嗯嗯。 

 


